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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　　「友達になろう」船山佳則ソングリーダー

会長報告　岩井茂次会長

本日後半はクラブ協議会となっています。

牛山直前会長、水口直前幹事に前にお越しいただいてお

りますので最後まで宜しくお願いします。

①先週に引き続き「米山梅吉記念館館報2017年秋号」

「米山梅吉記念館秋季例祭のご案内・賛助会員のお願

い・100円募金のお願い」をいただきました。回覧いた

しますので、ご確認並びに募金のご協力をお願いいたし

ます。本日締め切りといたします。

②9月13日(水)川崎教育文化会館にて「川崎市内高等学

校定時制生徒弁論大会」開催のご案内を川崎市内高等学

校定時制教育振興協会よりいただきました。回覧させて

いただきます。

③9月10日(日)開催の「RLI（ロータリーリーダーシップ

研究会）」について、再度のご案内がガバナー事務所よ

り届きました。「興味がある」「是非参加したい」とい

う方は明後日9月1日午前中までに事務局までお申し出く

ださい。

④ロータリー米山記念奨学会・財団設立50周年記念式典

のご案内です。2018年2月4日　グランドニッコー東京台

場で開催されます。

＊次週はガバナー補佐訪問となります。発表担当委員は

じめ、多くの会員の出席をお願いします。

幹事報告　秦　琢二幹事

①地区大会記念「ポリオ撲滅　チャリティ・ディナーシ

ョー」が10月4日(水)18時に横浜ロイヤルパークホテル

にて開催されます。参加費は15,000円です。当クラブに

おきましては本日例会終了時を締め切りとします。

②地区大会記念「チャリティゴルフ大会」が10月16日

(月）に磯子カンツリークラブにて開催されます。

こちらも多くのご参加をお願いいたします。
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③9月のロータリーレートは現在111円から109円に変更

となります。

④2017-18年度会費　第1期7月から9月未納の方がござい

ます。1期分についてはぜひ早急にお手配をお願いしま

す。

⑤手帳の確認をお願いします。本日が締め切りとなって

います。

⑥東北　佐沼ロータリー訪問ですが参加者の皆様はチケ

ットの御用意ができております。会費5万円となってい

ますので宜しくお願いします。

メイクアップ

林　鶴会員、坂東保則会員

スマイルリポート　船木幸雄副会長

牛山裕子会員

前年度の決算報告をさせて頂きます。

やっと2016～17年度が終わった感があります。御協力あ

りがとうございました。

水口　衛会員

牛山年度　決算報告をさせていただきます。皆様宜しく

お願い致します。

安藤賢一会員

先日長男に孫が生まれました。女の子です。幸せ！

松井昭三会員

台風15号が近づく前の猛烈な暑さに、今日はクールビズ

のアロハになりました。寺尾さんカルッツかわさき

ではお世話になります。

岩井茂次会長

本日は牛山年度決算報告です。牛山直前会長、水口直前

幹事おつかれ様でした。

本日のニコニコのテーマ

「牛山年度の決算報告　宜しくお願い致します。」

出井宏樹会員、布川　浩会員、星野祐治会員

黒澤　穣会員、内田省治会員、島岡栄基会員

竹中裕彦会員、岩井茂次会長、小林勇次会員

秦　琢二会員、横山俊夫会員、野澤隆幸会員

大﨑克之会員、竹田正和会員、炭谷博功会員

石渡利治会員、寺尾　巌会員　　　　　計：40,000円

委員会報告

雑誌・広報委員会　星野祐治委員長

来月はロータリーの友精読がございません。パズルDEロ

ータリーの答合せ、来週葉書の用意をいたします。

ロータリーの友８P　ロータリー雑誌の仲間たちという

テーマで31の地域雑誌とザ・ロータリーを称してロータ

リーワールド・マガジンプレイスといいます。というこ

とです。

ロータリーの雑誌の意義など10P以降に書いてありま

す。どうぞ宜しくお願いします。

出席報告　　　　　　　　　　　森田　尊久出席委員長
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船山佳則会員より報告

萩ロータリーに行ってきました。バナー交換いたしまし

た。例会卓話は会員増強の卓話をしていました。萩RCか

ら1㎞前後のところに萩東RCがあり会員の取り合いのよ

うなことがおきているという話をしました。萩RCは月4

回毎週1回例会を開く、萩東RCは今年度からは月2回に変

更しました。2回に変えた理由は例会に出席することが

おっくうで入会しない人がいるということです。萩RCは

会員と親睦をはかりいろいろなことで繋がりをもちたい

ので4回であることをアピールしながらやっていくとい

うこと話をしていました。大師ＲＣと違うと思ったこと

は地方特有のつきあいの方が多いのかなという感じがし

ましたし、会員増強も横の繋がりの中で無理矢理いれて

いるようなところがあると言っていました。そんな中で

萩ロータリーさんは56名といっていました。大師ＲＣで

も言っていましたが入る人、出る人の人数が同じくらい

で毎年同じくらいになってしまうのかなといっていまし

たが、あちらでも同じような話をしていました。

自分達の特性は仲良くやるのだからそれを一生懸命やり

ながら会員増強し今年度の目標はひとりも退会者を出さ

ないことだと言っていました。

第2回クラブ協議会

議長：岩井茂次会長

本日は牛山会計年度の決算報告になります。

牛山裕子直前会長挨拶

水口直前幹事からクラブ委員会活動報告書より決算報告

炭谷博功会員より監査報告

質疑応答　なし

拍手多数により決算の承認

岩井茂次会長

本年度が始まって2ヶ月が経過しました。

9月には地区補助金事業で13日～14日に南三陸町に有志

で行ってまいります。

10月には中村職業奉仕委員長のもと職場訪問でキングス

カイフロントを見学に行く予定です。

11月地区大会では奉仕事業の発表を第１グループを代表

して当クラブより行ないます。

12月年忘れ家族会。

を予定しています。

今年度のクラブ運営等について皆様ご意見、質疑等ござ

いますでしょうか？

中村眞治会員

地区大会奉仕事業の発表、４５周年の件を詳しく教えて

下さい。

岩井茂次会長（地区大会奉仕事業の発表）

地区大会奉仕事業の発表について

青木ガバナー補佐から「第1・第2・第3グループの中で

事業の発表をしたい。第1グループでぜひどこかのクラ

ブで出ていただけないかということで話がありまし

た。」当初発表を行なうということを積極的な予定はし

ていませんでしたが、グループ内で11月までに奉仕事業

を行う予定のクラブがございませんでした。ガバナー補

佐の強いご要望もありお引き受けさせていただこうとい

うことで、今回9月13～14日のところを地区大会で発表

させていただく計画を立てています。

中村眞治会員

姉妹クラブ佐沼RCとの事業で補助金をいただいている事

業内容は？
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岩井会長（地区大会奉仕事業の発表）

事業内容は地区補助金事業で南三陸町のあさひ幼稚園に

電子ピアノを寄贈します。30万円程の総額に対して25万

円台の補助金を先日お振込いただきました。その差額を

社会奉仕予算から寄贈をおこないます。

また現地はまだ植樹が盛んに行なわれている場所です。

川崎市の市の花がつつじ、南三陸町のまちの花がつつじ

という共通点から、RI会長の呼びかけた「会員数、環境

への配慮ということで会員数ひとり１本の植樹をしよう

という」呼びかけに60本の苗木を植えさせていただくと

いう計画で進んでいます。当クラブの社会奉仕事業の一

環で行います。

現地佐沼RCの方には案の御協力をいただきながら現地へ

お伺いした際には駅、ホテル、送迎、かさ上げした現地

の視察、佐沼RCの例会に参加、宿泊場所ではあさひ幼稚

園の園長、佐沼RCの有志数人もお泊まりいただき懇親会、

翌日幼稚園には非公式ですが南三陸町佐藤仁町長もお越

しいただけるような方向ですすんでいます。

野澤隆幸実行委員長より（４５周年経過経緯報告）

来年2月23日～24日に行なわれます。委員会を立ち上げ、

会員の皆様については会長と相談申し上げそれぞれの部

署に着いていただくことになると思います。

今日例会後に委員会を開催いたします。各委員会からの

ヒアリングを行ないたいと思います。出てきた意見を今

後の運営の一助にしたいと考えております。

クラブ全員の皆さん方の協力がありませんと、この大き

な行事を遂行することが出来ません。その節は大きな力

を持って御協力をお願い申し上げたいと思います。

中村眞治会員

会場はもう押さえてあるという理解でよろしいでしょう

か？

竹田正和会員

この度は45周年の幹事を賜っている竹田です。宜しくお

願いします。実行委員長の野澤さんより説明がございま

したが、補足させていただきます。

現状では平成30年2月23日㈮ですが各姉妹クラブに御案

内を申し上げればウエルカムパーテイを行ないたいと思

います。場所は現状で決まっているところはホテル横浜

ガーデンです。70名くらいの予定で考えています。本日、

9月21日にもう一度委員会を行ないます。

その段階ではっきりさせて10月からスタートとなります。

その段階でウエルカムパーテイ、例えば海外、佐沼、各

姉妹クラブに御案内申し上げることになれば2月23日㈮

にウエルカムパーテイをさせていただくことになってい

ます。式典は夕方、夜です。18時30分くらいからスター

トしたいと思っています。翌24日は昼12時～式典を行な

いたいと思います。場所はローズホテル横浜です。

これまでの例ですと夕方に式典を行なっていましたが今

回は昼12時から行ないたいと思っています。これまで日

中接待を行なっていましたのでその分が皆さんの負担が

少し軽減されるかなと思います。12時～3時頃まで会場

をとってあります。今のところそのような状況です。

中村眞治会員　

ウエルカムパーテイの場所ですが聞き慣れない場所かと。

竹田正和会員

場所は横浜スタジアムの隣です。

安藤賢一会員

今回45周年を総予算でどれくらいで考えられているので

しょうか？

竹田正和会員

まだその段階になっていなくて、皆様に発表できるよう

なものではないので今日ヒアリングをさせていただき、

9月21日に進め方やりますがそれが終った段階で、ある

程度大まかな予算立てを発表させていただき当該年度の

理事会に提出していきたいと思っております。現状では

40周年は800万ほどかかっていますが、そこまでお金を

掛けるとは考えておりません。現状ではウエルカムパー

テイの費用が少し足が出るかなと思っています。式典の

会費は皆様から徴収させていただくので、その中で収ま

るのかなと思っています。記念誌はそれほど立派なもの

は作れないので、50周年に向けての布石ができればとい

う部分までしか草案していません。

安藤賢一会員

それは委員会としての考えですか？

竹田正和会員

実行委員会としてそういう事を考えています。

安藤賢一会員

これまで４回実行委員会を行なっていて総体の枠が決ま

っていないの？

竹田正和会員

６回目で決めようかなと思っています。

安藤賢一会員

牛山年度の決算の中で662万貯めていただいた。50周年

も大事ですが45周年もやるからにはそれなりの大師RCら

しい式典などやっていただきたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いします。

竹田正和会員

はい、わかりました。
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宮山光男会員

40周年もその前も横浜駅前のベイシェラトンでやってい

ますが前夜祭と式典の会場のホテルを選んだ経緯は？

どちらも場所的に悪くないですが、心配しているのは皆

さん馴染みがないような気がしますが。

竹田正和会員

ベイシェラトンとローズホテル相見積もりをとりました。

同じような料理で金額で100万円ほど違います。

ウエルカムパーテイについては前回日航ホテルはわかっ

ています。移動の面でローズホテルとガーデン横浜が近

いので歩いて移動できるということを第１条件に考えま

した。値段も多少安いのも事実です。

安藤賢一会員

移動が楽というのは？

竹田正和会員

前の日に宿泊していただくのにガーデンホテル横浜かロ

ーズホテルかどちらか押さえようかなと考えています。

安藤賢一会員

われわれが移動しにくいということではなく、お客さん

が宿泊するということが前提ですか？

竹田正和会員

はいそうです。

竹中裕彦会員

①佐沼RCと協同での事業で植樹しますということですが、

地元では事業は行なわないのですか？

②行事委員会の渡辺さんでやっていただいているウエル

カムの件ですがガーデンという話をしましたら地元の方

はチャペルのある地元のホテルという感覚らしいです。

大師RCとしてウエルカムをして良いのかどうか？時間的

に検討できる余地があるのであれば再考をお願いできる

のであれば、お願いいただきたいと思います。

③安藤会員から出ておられましたが、先ほど牛山年度の

決算で662万円積み立てていますというこれを45周年で

全部使うというこんな馬鹿な話はないと思うのですが、

全く手をつけないのか、ある程度を使っていく方向なの

か、ということが全く示されたいないのですがこの辺を

早く動かないと進んでいかないのではないかと。

竹田正和会員

9月21日を限度に決めていこうかなと考えています。お

そらく662万円の一部はお願いするかもしれません。同

時に岩井年度の周年積立金がこれから発生すると思いま

すがそれは、なくなってしまうか、もしくは少し残るか

な？と。やり方次第ですが微妙なバランスでは、私個人

の頭の中では200万位と考えています。

竹中裕彦会員

頭の中を早く皆さんに見せていただきたく思います

竹田正和会員

引き出物やらなにやらそういうもの、いろいろ考えてお

りはっきりとは出せないです。9月20日、21日くらいに

はなんとか皆さんにご報告できればと考えてます。

竹中裕彦会員

ぜひ実行委員会の皆さんも楽しめるような周年にしてい

ただければと思います。

竹田正和会員

少し後手を踏んでいるようにみえ申し訳ないと思います

が10月からはおそらくどんどん回っていくと思いますの

で皆さん御協力の程宜しくお願いします。

磯田　稔会員

ホテルを変更することは可能なんですか？

竹田正和会員

まだわかりません、これから委員会で皆さんと打合せを

するということは今お話しをしたので委員会の中で話し

合うと言うことは必要です。次の委員会がガーデンホテ

ル横浜を使う予定ですので。その問題も含めて検討しま

す。

磯田　稔会員

会員の皆さんからホテルに対して不満が出てきてしまっ

ています。クラブの皆がどういうものを作りたいのかと

いう、委員会だけでなく構成員も含めて検討して下さい。

竹田正和会員

ウエルカムパーテイだからというのもあるのですけど、

45周年でコストを抑えたいと思いました。５０周年で少

し余力を残し、今回の45周年ではあまりお金を使わない

でいきたいというのが本音でした。
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　安藤賢一会員

そこが一番なんじゃないのですか？

クラブの皆がどういうものを作りたいのか、委員会だけ

じゃなくここの構成員たちが一番大事じゃないですか？

竹田正和会員

たまにはそういう形で動いても良いのかなと思い、皆さ

んにご相談しながら進めてきたことは事実ですが、ウエ

ルカムパーテイの問題その他会場の問題については、今

一度委員会でヒアリングしてみます。

　　　　

安藤賢一会員

事業のことです。大師公園の遊具、あれほどお金を使え

ないとしても、例えば大師公園の周り、朝晩老若男女特

に年寄りが運動しています。そういう人たちがちょっと

座って背伸びができる、年寄り向けの健康器具のような

物を置かせてもらえれば、やり方は我々勉強しているの

ですから、出来るんじゃないでしょうか？

50周年の時は立派なことをする、でもせっかくなので45

周年でも何かやった記憶を残してもらいたいなと思いま

す。

岩井茂次会長

これは周年事業検討の会員皆さんの意見として確かに承

りました。

本日のクラブ協議会は終了致します。

※南三陸「あさひ幼稚園　電子ピアノ寄贈」は地区補助

金事業、「南三陸町町花・川崎市市花つつじ植樹」は岩

井年度社会事業としての取り組みです。

●点　鐘　　岩井　茂次会長

次週ガバナー補佐訪問です。また多くの方、参加をして

いただきながら、また４５周年についてもいろいろ委員

会等されておりますのでご出席しご意見等いただければ

と思います。

日時：平成２９年９月１３日㈬は

　　　通常例会です。

　　　◇第３回クラブ協議会

　　　　次年度理事役員・

　　　　次々年度会長選出方法諮問

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会


